

Flaschenbierhandel

Flaschenbierhandel.

Resolution Gröber, Sir, Hebel, Erzberger u. Gen. zum Etat für das Reichsamt des Innern für 1910: Die verbündeten Regierungen zu ersuchen:

1. etc. siehe Hausierhandel;

2. eine Novelle zur Gewerbeordnung vorzulegen, durch welche der Landesgesetzgebung gestaltet wird, für den Flaschenbierhandel die Konzessionspflicht einzuführen: Bd. 273 Nr. 256.

Bd. 259, 42. Sitz. S. 1476D.

Bd. 259, 43. Sitz. S. 1508A.

Bd. 260, 46. Sitz. S. 1613A.

Angenommen.

Petitionen siehe Gastwirtschaften unter 3.

Schutz der Bierflaschen siehe Bierflaschen.